

## El Eldense usa a 34 jugadores después de ocho años

04/03/2025



Presentación de la plantilla azulgrana efectuada esta misma temporada en el Nuevo Pepico Amat.

El número de contrataciones del Eldense, en la presente temporada 2024-25, se disparó con la llegada del mercado de invierno, ya que el club incorporó a nueve futbolistas más, que unidos a los 25 que jugaron antes de enero se ha alcanzado la suma de 34 futbolistas.

De esa cifra, tres se han enfundado el jersey de guardameta, una cantidad que no se alcanzaba desde la caótica campaña 2016-17 cuando el Eldense, militando en Segunda B, tuvo hasta tres presidentes, ocho entrenadores y 60 futbolistas, dígitos nunca conocidos en la historia del Deportivo, pero sucedió en tiempos del italiano Nobile Capuani, representante de un fondo de inversión transalpino que gestionaba entonces a la entidad azulgrana.

En la primera temporada de Pascual Pérez en la presidencia del Eldense, 2021-22, vistieron de azulgranas

30 futbolistas, tres fueron guardametas. En la 2022-23 utilizó a 26 jugadores, dos eran cancerberos, y en la Liga 2023-24 se alinearon a 31 futbolistas, cuatro de ellos porteros.



El meta Álvaro Aceves, en el Carlos Belmonte de Albacete, ha

### La cifra más alta en Segunda

En las siete temporadas que suma el Eldense en Segunda División, la actual campaña 2024-25 se ha convertido en la que más componentes han vestido de azulgrana, 34 jugadores, tres de ellos guardametas.

En la primera época del Eldense en la serie de plata,

temporada 1956-57, contó 24 jugadores, tres fueron cancerberos. En 1957-58 intervinieron 18 futbolistas, tres de ellos porteros y en la temporada 1958-59 vistieron de azulgrana 17 jugadores, dos eran guardametas.

En su segunda etapa en la categoría, campaña 1962-63, utilizó a 19 futbolistas, tres fueron cancerberos, y en la temporada 1963-64 vistieron de azulgrana 31 jugadores, dos fueron guardametas.